

74, AVENUE DE WAGRAM  
75017 PARIS

T +33 1 46 22 56 56  
F +33 1 46 22 56 66

contact@oplus.law  
www.oplus.law

**Cabinet BOURDON & ASSOCIÉS - A.A.P.M.**  
Avocat à la Cour  
156 Rue de Rivoli  
75001 PARIS - 01 42 60 32 60  
Fax 01 42 60 19 43 - 01 42 60 25 17  
R143  
14/12/2020

**Maître William Bourdon**  
**Maître Vincent Brengarth**

Bourdon & Associés  
Avocats à la Cour  
156, rue de Rivoli  
75001 Paris

Paris, le lundi 14 décembre 2020

**RÉF //** 20206004 - OP/BM/CD  
**AFF //** Monsieur Tayeb Benabderrahmane  
**VIA //** Lettre remise en main propre

**OBJET //** Succession dans la défense de M. Tayeb Benabderrahmane

Chers Confrères,

Nous vous remercions pour votre message et prenons bonne note que vous nous succédez dans la défense des intérêts de Monsieur Tayeb Benabderrahmane, ce à quoi nous ne voyons pas d'inconvénient.

Compte tenu de la nature du dossier, nous n'avons que peu de pièces à vous transmettre car, comme a dû vous le dire Monsieur Benabderrahmane, notre intervention a principalement consisté à participer à de très nombreuses réunions téléphoniques et physiques afin de négocier les conditions et modalités de sa libération.

Vous trouverez notamment dans les pièces que nous vous transmettons nos échanges confidentiels avec nos confrères du cabinet Sultan Al-Abdulla & Partners. Ces derniers ayant été effectivement désignés par Madame Benabderrahmane pour assurer la défense de son époux au Qatar, nous vous invitons à les contacter pour qu'ils vous communiquent les éléments éventuellement en leur possession qui ne nous auraient pas été transmis :

Sultan Al-Abdulla & Partners  
Tél : +974 44 42 0660 – Fax : +974 44 42 0663  
Email: alabdulla@qatarlaw.com - Web: www.qatarlaw.com  
Level 16, The Y Tower  
Marina Street 305 – Lusail – P.O. Box 20464  
Doha, State of Qatar

Nous vous communiquons également nos échanges confidentiels avec nos confrères du cabinet STAS ainsi que le protocole transactionnel signé par Monsieur Benabderrahmane au Qatar.

Vous y trouverez enfin nos échanges avec le service consulaire de l'ambassade de France au Qatar relativement à l'obtention d'un certificat de changement d'adresse ainsi nos projets de lettre au comité national des droits de l'Homme du **PARIS K 170**

Nous demeurons à votre disposition pour vous apporter toute précision utile et vous prions de nous croire,

Vos bien dévoués Confrères,



**Benjamin Mathieu**  
Avocat à la Cour



**Olivier Pardo**  
Avocat à la Cour

**OPLUS**+ OLIVIER

PARDO ASSOCIATES ATTORNEY

74, AVENUE DE WAGRAM  
75017 PARIS  
T+33 1 46 22 56 56  
F +33 1 46 22 56 66

Attorney William Bourdon  
Attorney Vincent Brengarth  
Bourdon & Associates  
Attorney at Law  
156, RUE DE RIVOLI  
75001 Paris

Paris, Monday, December 14, 2020

**REFERENCE //** 20206004 - OP/BM/CD

**AFF //** Mr. Tayeb Benabderrahmane's Legal Representation

**DELIVERY //** Hand-delivered letter

**SUBJECT //** Succession in the Defense of Mr. Tayeb Benabderrahmane

Dear Colleagues,

Thank you for your message. We acknowledge that you are taking over the defense of Mr. Tayeb Benabderrahmane's interests, to which we have no objections.

Given the nature of the case, we have few documents to hand over, as Mr. Benabderrahmane has likely informed you, our involvement primarily consisted of numerous phone and in-person meetings to negotiate the conditions and terms of his release.

Included in the documents we are sending, you will find our confidential discussions with our colleagues at Sultan Al-Abdulla & Partners. As they were officially designated by Mrs. Benabderrahmane to handle the defense of her husband in Qatar, we recommend that you contact them for any additional documents they might have that were not shared with us:

**Sultan Al-Abdulla & Partners**

Tel: +974 44 42 0660 - Fax: +974 44 42 0663

Email: [alabdulla@qatarlaw.com](mailto:alabdulla@qatarlaw.com) - Web: [www.qatarlaw.com](http://www.qatarlaw.com)

Level 16, The Y Tower

Marina Street 305 - Lusail - P.O. Box 20464

Doha, State of Qatar

We are also sharing our confidential discussions with our colleagues at STAS, as well as the settlement protocol signed by Mr. Benabderrahmane in Qatar.

Additionally, you will find our correspondence with the consular service of the French Embassy in Qatar regarding the issuance of a certificate of address change, as well as our draft letters to the Qatar National Human Rights Committee.

We remain available for any further clarifications.

Sincerely,

Your devoted colleagues,

(signature)

**Benjamin Mathieu**  
Attorney at Law

(signature)

**Olivier Pardo**  
Attorney at Law